



COMMUNICATION, GRANDS PROJETS

Réunion publique promenade de mer

Une réunion publique est organisée au Palais des congrès et des festivals Jacques Chirac - Atlantia, le jeudi 4 août à 18h00.

Publié le 19 juillet 2022

RÉUNION PUBLIQUE

Dans la continuité de la concertation du projet d'aménagement du front de mer la Ville de La Baule-Escoublac vous invite à découvrir une présentation du projet de la refonte de la promenade de mer.

Jeudi 4 août 2021 à 18h

Palais des congrès et des festivals Jacques Chirac - Atlantia

S'INSCRIRE ICI (<http://www.billetweb.fr/reunion-publique-promenade-de-mer>)